

T a g e s o r d n u n g s p u n k t 6

**der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des
Ortsbezirkes Wiesbaden Westend/Bleichstraße
am 01.02.2007**

Verlagerung des Andreasmarktes und des Frühlingsfestes

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten, eine Entscheidung hinsichtlich der Verlagerung des Andreasmarktes und des Frühlingsfestes in die Wege zu leiten.

Sollte kein Alternativstandort gefunden werden, zieht der Ortsbeirat auch die Abschaffung der o.g. Feste in Betracht.

Begründung:

Bereits mehrfach hat der Ortsbeirat Westend/Bleichstraße in den vergangenen Jahren eine Verlagerung des Andreasmarktes und des Frühlingsfestes vom Elsässer Platz auf einen alternativen Festplatz gefordert.

Das Dezernat IV hat am 11. Juli 2006 empfohlen, die beiden Feste auf den Festplatz Gibb im Ortsbezirk Biebrich zu verlegen. Es wurde in dessen Schreiben klar aufgezeigt, dass ein Festplatz in der Gibb weitaus mehr Vor- als Nachteile aufweist, gerade im Vergleich mit dem Elsässer Platz in einem dicht bewohnten innerstädtischen Viertel.

Der Ortsbeirat Westend/Bleichstraße hat in seiner Sitzung am 6. September 2006 diesen Vorschlag einstimmig begrüßt.

Leider hat aber der Ortsbeirat Biebrich in seiner Sitzung am 15. November 2006 beschlossen, dass er eine Verlagerung der genannten Feste in die Gibb ablehnt.

Es ist daher notwendig, dass der Magistrat nunmehr eine Entscheidung trifft, wie er mit dieser Situation umzugehen gedenkt.

Vorstellbar wäre zum Beispiel eine Sitzung von Dezernat IV mit den Fraktionssprechern der Ortsbeiräte Westend/Bleichstraße bzw. Biebrich, in der die Vor- und Nachteile beider Festplätze gemeinsam diskutiert werden, um so vielleicht doch noch eine einvernehmliche Lösung zu erzielen.

Beschluss Nr. 0008

Antrag der CDU-Fraktion antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat III z.w.V.

Dezernat VIII z.w.V.

Bischoff
Ortsvorsteher